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Of. Nº: ______/

Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Aconteceu no dia 21.06 uma reunião entre o Vereador Carrijo, representantes da Associação dos
Empresários e representantes das empresas Aserco Contabilidade, Ubertubos, MP Metalúrgica, Emell Indústria e
Comércio de Sorvetes, Ibrate Imobiliária, Contudo, Woodsom Bioenergia, Kibon, Dedeagro, Granja Planalto, ITV
Imobiliária, Micro Esquadrias, Miramontes, Emmig, Cia da Terra, Pedro Naves, Túlio Merola, Refrigeração Zagros,
Castroviejo, Apoteose, Kart, Clube do Cowboy, J. Meireles Produções, Icaro, Konita, Primaiz Sementes,
MixDist,  Gerdau, Guindastes Triângulo.

Na oportunidade foram discutidos os desafios por que passam aqueles que confiaram no empreendimento
Centro Empresarial Leste, que buscam incessantemente uma solução, em especial em relação aos seguintes temas:

1)      Asfaltamento e acesso pela BR 452, trevo Syngenta;

2)      Asfaltamento e acesso pela Vicinal de acesso à Pimenta da Veiga;

3)      Implantação de iluminação adequada na área;

4)      Roçagem da vegetação em toda a área, já que o mato alto aumenta ainda mais a insegurança;

5)      Desburocratização das exigências para construção, em especial em relação à acessibilidade e à
exigência de vagas a cada 50 metros – alterando para 100 metros;

solicitação para que o Sr. Prefeito conceda audiência pessoal para receber as reivindicações dos empresários
investidores do Centro Empresarial Leste, bem como seu empenho junto aos órgãos responsáveis para implementar as
melhorias necessárias ao empreendimento.

- JUSTIFICATIVA -
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6)      Estudos que possibilitem garantida de segurança;

7)      Inclusão da área no mapa da Prefeitura, hoje nenhum serviço consegue localizar a região;

8)      Estudo de ações para estimular a construção daqueles que possuem área in loco;

9)      Ações com objetivo de atrair novos investidores;

10)  Ampliação da Zona Franca e isenção de ISS;

11)  Ampliação de oferta de serviços de internet.

Ante o exposto, vimos apresentar a presente proposição à apreciação dos nobre colegas vereadores, a fim de
levarmos ao Sr. Prefeito estas justas reivindicações.

 

Sala das Sessões, 1 de julho de 2019

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à GABINETE DO PREFEITO

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA

Ver. Baiano
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